



J14 : l'AS Curie fête la fin d'année 2018 au Park aventure et laser game et y associe les coureurs de la Coulée Verte -19/12/2018

publié le 19/12/2018 - mis à jour le 01/10/2019

Descriptif :



Le bureau de l'AS Curie avec les 6 représentants élèves ont œuvré pour réfléchir à la meilleure utilisation possible du gain de la Coulée Verte en respectant le cahier des charges du donneur à l'Association Sportive du collège.

C'est avec un grand sourire que 48 élèves (licenciés AS ou coureurs de la course d'octobre dernier) sont allés au parc nouvellement ouvert sur Niort ainsi qu'au laser game. Les deux animations, en intérieur, ont fait fureur !



Le bureau de l'AS Curie avec les 6 représentants élèves ont œuvré pour réfléchir à la meilleure utilisation possible du gain de la Coulée Verte en respectant le cahier des charges du donneur à l'Association Sportive du collège.

C'est avec un grand sourire que 48 élèves (licenciés AS ou coureurs de la course d'octobre dernier) sont allés au parc nouvellement ouvert sur Niort ainsi qu'au laser game. Les deux animations, en intérieur, ont fait fureur !

